



Petit point d'étape dans la cours de récréation

publié le 07/10/2023

Descriptif :

Changement dans la cours de récréation : assises, jeux, terrain de basket ...

Dans le cadre du budget participatif, le projet

" Trouver sa place dans la cour du collège "

prend forme.

Notre projet ayant été retenu et donc financé, nous commençons l'aménagement.

L'objectif est d'agencer la cour de récréation afin que chacun puisse pouvoir s'asseoir, jouer, travailler, se reposer et trouver de l'ombre si nécessaire ...

Pour le moment, les élèves du collège ont rénové et peint les bancs existants. Ils ont repeint les poteaux des cages de foot.

L'association Potaj'aide est intervenue afin de créer les nouvelle tables en bois, le coin potager et les bordures afin de retenir la terre au pied des haies.

Les tables de ping-pong et de baby-foot ont été installées ce vendredi. Et les paniers pour le terrain de basket sont largement inaugurés par les élèves.

Les 6e D ont choisi les essences des différents végétaux qui orneront bientôt notre cour.

Prochaine étape, les plantations, mais je ne vous dévoile pas tout !

A bientôt pour la suite des évènements.



Portfolio



